EN BREVE

Mónica Guerreros puso la música en San Juan

CALAHORRA

:: I.Á. La celebración de la Noche de San Juan en Calahorra contó con la presencia de la cantante Mónica Guerrero, que en su vuelta a los escenarios quiso cantar para los calagurritanos en una noche tan mágica. Próximamente, la artista actuará en el establecimiento 'La Comedia'.



Fotos de la Red Natura, en el Centro Caja Rioja

CALAHORRA

:: I.Á. El Centro Cultural Caja Rioja de Calahorra acoge hasta el próximo 11 de julio la exposición del V Concurso de Fotografía 'Sotos de Alfaro' que organiza la Consejería de Agricultura con la colaboración de la Agrupación Fotográfica de La Rioja. En esta edición el certamen ha tenido por tema 'Los paisajes de la Red Natura 2000 de La Rioja'. La muestra se compone de 40 fotos.

Las peñas comienzan a presentar a sus reinas

CALAHORRA

:: I.Á. Las peñas recreativas ya han comenzado a presentar a sus candidatas para el título de reina de las fiestas. La peña El Hambre apuesta este año por la joven María Bruque Sáenz, mientras que la peña El Sol ha elegido a Johana Baumle Torres. La elección de las candidatas está prevista para el próximo 28 de julio y la coronación se celebrará el 18 de agosto en la plaza del Raso.

El 'cole' se repara en verano

El Consistorio realizará obras estos meses en 'Quintiliano' por 8.219 euros

CALAHORRA

:: I. ÁLVAREZ

Después de un curso polémico por la llegada de los recortes en Educación, los colegios se toman unos meses de vacaciones. Los alumnos hace unos días que dejaron de asistir a clase y ayer en la mayoría de los centros escolares calagurritanos se dieron las notas. Con la entrega de las calificaciones, los siete colegios que existen en la ciudad cerraron sus puertas hasta septiembre. Ahora llega el momento de descansar y también de aprovechar la ausencia de los escolares y del personal docente para hacer una puesta a punto de las instalaciones.

Cada año por estas fechas, el Ayuntamiento de Calahorra ejecuta diferentes obras de reparación en los centros de titularidad pública que así lo requieren. En esta ocasión, tan sólo uno lo ha solicitado. Es el caso del colegio Quintiliano que necesita dos intervenciones. En concreto, el edificio ha demandado la sustitución de todas las persianas de la planta baja, así como pintar el comedor. «Estas obras se aprobaron en Junta de Gobierno, en el mes de enero del 2012, y han de realizarse durante el periodo de vacaciones de verano, para molestar menos a los alumnos», explica el concejal de Educación y Cultura, José Ibáñez.

Los trabajos cuentan con un presupuesto total de 8.219 euros y serán subvencionados, en parte, por



Los colegios organizaron fiestas para despedir el curso, como ésta de 'La Milagrosa'. :: LA.

Los trabajos se centrarán en la sustitución de las persianas y en la pintura del comedor

«Se realizan en el periodo de vacaciones para molestar lo menos posible a los alumnos»

el Gobierno de La Rioja, través de la Consejería de Educación. La cuantía que sufragará el Ejecutivo regional asciende a 2.465 euros, lo que supone un 30% del coste de la obra.

Becas escolares

Por otra parte, hasta mañana viernes no concluye el plazo para solicitar las becas para material escolar que el Ayuntamiento ha dispuesto para el próximo curso. El volumen total de las subvenciones asciende

a 23.000 euros, aunque hay reservados otros 1.000 euros para nuevos casos que puedan surgir durante el curso. Las becas van destinadas a la adquisición de libros de texto en los niveles de Educación Infantil y Especial para los que no alcanza el programa de gratuidad de la Comunidad Autónoma, así como para adquisición de libros fungibles, que no permiten un aprovechamiento posterior. Las solicitudes deben hacerse en la OAC.

La Feria del Marisco trae al solar del Silo los mejores manjares gallegos

El evento, que ofrecerá queimadas gratuitas, permanecerá en Calahorra hasta el próximo 8 de julio

∷ I.Á.

CALAHORRA. Calahorra acoge desde hoy jueves y hasta el próximo 8 de julio la Feria Gallega del Marisco, a cargo de la empresa 'Distribuidora Do Mar Galego'. En el evento, que tendrá lugar en el solar del Silo, podrán degustarse distintos manjares de la gastronomía gallega, preparados de la forma más tradicional

o con alguna innovación culinaria. Así, el público podrá probar almejas, bogavantes, nécoras o zamburiñas a precios populares.

La actividad 'estrella' de este encuentro gastronómico será la celebración de una queimada (bebida a la que se atribuyen facultades curativas) gratuita para todos los asistentes que acudan los sábados por la no-

che a la carpa que se ha instalado en 12.30 a 16.30 horas para las comidas, y de siete y media de la tarde hasta la medianoche para las cenas.

Ademas de ser una feria de marisco, abierta al publico para el consumo directo, también hay una exposición de marisco en vivo, por lo que la gente puede acercarse tanto a degustar como a mirar. La empresa organizadora de esta cita viene celebrando este tipo de iniciativas desde el año 2000, con el fin de dar a conocer por toda la península productos de Galicia como el marisco, sus vinos, licores o empanadas.

La I Semana del Pincho arranca hoy con la participación de 23 bares

∷ I.Á.

CALAHORRA. La hostelería calagurritana inaugura hoy la I Semana del Pincho, en la que un total de 23 establecimientos ofrecerán una de las tapas de su barra al precio de 1,50 euros. La iniciativa se extenderá hasta el próximo domingo y combina pinchos tradicionales con otras creaciones más vanguardistas. Como complemento a esta actividad hay programadas visitas guiadas a la ciudad, a la bodega Dunviro, al trujal de la cooperativa 'Santos Mártires' y a los mu-

El evento, promovido desde el Ayuntamiento, pretende destacar «la riqueza y variedad de la oferta gastronómica de Calahorra, así como atraer al mayor número de turistas, coincidiendo con la designación de Logroño-La Rioja como Capital Española de Gastronomía 2012».

La IV Semana **Solidaria** consiguió recaudar 1.900 euros

∷ I.Á.

CALAHORRA. La celebración de la IV Semana de Cooperación Solidaria de Calahorra consiguió recaudar un total de 1.900 euros que se destinarán a ayudar a familias calagurritanas que están atravesando una complicada situación económica. El dinero se dirigirá, en concreto, al pago de becas de comedor y material escolar para niños de familias con escasos recursos.

Esta iniciativa, que se repetirá el próximo año, es fruto del trabajo de seis ONG locales: Calawi, Rioja Baja Solidaria, Fundación Mozambique Sur, Proyecto Solidario de la Santísima Trinidad, Cáritas Interparroquial, FUNDEO y ADRA. Todas ellas agradecen a los calagurritanos su implicación con las actividades que se llevaron a cabo para recaudar fondos.